



Ausgabe 5/2023

Nürnberg, 13. Juli 2023

Liebe Bläserinnen und Bläser,

hier kommt die neue Mitgliederpost vom VEP-Bayern, unter anderem mit den Ausschreibungen für den Lehrgang für Fortgeschrittene 2024, die Skifreizeit 2024 und das Chorprojekt zum DEPT 2024 in Hamburg. Viel Spaß beim Lesen.

Lehrgang für Fortgeschrittene

Unser traditioneller „Januar-Lehrgang für Fortgeschrittene“ findet auch in der kommenden Saison wieder vom 2. – 6. Januar statt.

Es wird anspruchsvolle Posaunenchor- und Ensembleliteratur musiziert. Der Lehrgang bietet den Teilnehmenden außerdem die Möglichkeit, die individuelle Blastechnik zu verfeinern.

Hier geht's direkt zur Anmeldung (möglich ab 20. Juli):

[Lehrgang für Fortgeschrittene in Pappenheim](#)

Brass Day

„Ab in den Urlaub“ – Ein Jungbläsertag voller Musik und Spaß mit bekannten Melodien, einem Quiz und Spielen vom Sandstrand bis in die Berge!

Unser beliebtes Konzept eines Bläsertags für alle Nachwuchsbläser/innen geht mit neuem Programm auf Tour und kommt auch zu Euch zu Besuch.

Habt ihr Interesse, den Brass Day in euren Bläserbezirk einzuladen? Dann meldet euch gerne bei uns. Die nächsten Termine sind:

- 7. Oktober
- 14. Oktober
- 21. Oktober
- 18. November
- 16. Dezember

[Anmeldung zum BrassDay](#)

Ski-Freizeit

Unsere traditionelle Skifreizeit verbindet das Wintervergnügen mit dem Musizieren – der Sport-Club Jenatsch im Skigebiet Arosa-Lenzerheide bietet für beides tolle Bedingungen!

Wir sind untergebracht in einem charmanten alten Patrizierhaus, großzügig und gemütlich, mit großem Probenraum. Mitten im Ort, fußläufig zu den Liften, sonnig und mit Blick auf das wunderschöne Schweizer Alpenpanorama gelegen.

Arosa-Lenzerheide ist eines der am besten bewerteten Skigebiete der Alpen, weitläufig und schneesicher, und bei uns ist auch noch der 6-Tage Skipass im Preis mit drin! Selbst für diejenigen, die nicht Skifahren, sondern nur einige Male mit der Gondel Richtung Gipfel fahren wollen, lohnt sich das!

Wie ist das zu diesem Preis möglich? Weil der Sportclub Jenatsch kein Hotel ist: Die Zimmer werden also nicht täglich sauber gemacht, und es gibt keine 24h-Rezeption. Und Getränke gibt's aus dem Kühlschrank zu günstigen Preisen mit Selbstbedienung.

Hier geht's direkt zur Anmeldung (möglich ab 20. Juli):

[Link zur Homepage](#)

Termin: 20.-27. Januar 2024

Ort: Lenzerheide, Graubünden, Schweiz

Leitung: Ralf Tochtermann

[Anmeldung zur Bläser-Skifreizeit](#)

Chorprojekt – Projektchor für den Deutschen Posaumentag in Hamburg (3.-5. Mai 2024)

DIE Gelegenheit für alle, die nicht nur Freude an Bläsermusik haben, sondern auch gerne singen!
Und das Ganze verbunden mit einem Konzert beim Deutschen Evangelischen Posaumentag 2024 –
gemeinsam mit Gloria Brass!

Wie vor acht Jahren in Dresden, wird es auch nächstes Jahr beim Deutschen Evangelischen Posaumentag in Hamburg wieder ein Konzert geben, in dem sich unser bayerischer Posaunenchorverband präsentiert. Dafür setzen wir wieder auf die Kombination von Blechbläsern und Vokalchor! Wie sich gezeigt hat, gibt es unter unseren bayerischen Bläserinnen und Bläsern viele, die auch sehr gerne singen. Hier ist die Chance dazu!

Wir haben ein spannendes Konzertprogramm mit Werken für Blechbläser und Vokalchor zusammengestellt, u.a. mit der Uraufführung eines eigens für diesen Anlass komponierten Stücks von Dieter Wendel.

Im Rahmen eines Probenabends und eines Probenwochenendes im wunderschönen Kloster Plankstetten studieren wir die Werke ein und werden dabei auch professionell stimmbildnerisch von Dörte Rohlfing trainiert.

Termine:

24. Februar 2024 (Probenabend in Nürnberg);

19.-21. April 2024 (Probenwochenende im Kloster Plankstetten);

3.-5. Mai 2024 (Deutscher Evangelischer Posaumentag, Konzert am Samstag, 4. Mai 2024);

Dozentin/Stimmbildung: Dörte Rohlfing

Musikalische Leitung: Dieter Wendel und Ralf Tochtermann

Hier geht's direkt zur Anmeldung (möglich ab 20. Juli):

[Anmeldung zum Chorprojekt](#)

Mitgliederversammlung

Jetzt schon vormerken: Am Samstag, 21.10.2023 findet die diesjährige Mitgliederversammlung in den Räumlichkeiten des Verbandes in Nürnberg statt. Am Vormittag stehen die Berichte und formellen Entscheidungen auf der Tagesordnung. Wir werden dieses Jahr auch über eine Beitragserhöhung von 15 auf 18 Euro pro Bläser/in ab 2024 abstimmen, die aus Sicht des Vorstandes und des Landesposaunenrates nach über 10 Jahren stabiler Beiträge notwendig ist, um die Arbeit des Verbandes weiter in der gewohnten Qualität fortführen zu können.

Der Nachmittag steht dann ganz im Zeichen der Musik: Richard Roblee wird mit uns zusammen musizieren und unseren Saal zum Swingen bringen!

Jeder Mitgliedschor ist herzlich eingeladen, am 21.10. nach Nürnberg zu kommen und seine Stimme abzugeben (stimmberechtigt ist ein Vertreter pro Chor – es dürfen aber gerne auch mehrere Personen aus einem Chor kommen)! Eine offizielle Einladung mit Tagesordnung ergeht dann rechtzeitig nach den Sommerferien über die Mitgliederpost.

**Endlich ist sie da, unsere neue CD
„Suite Memories“!**

Süße musikalische Erinnerungen an die großen Feste der letzten Jahre wie den Deutschen Posaumentag in Dresden 2016 und das 25jährige EPiD-Jubiläum 2019. Wunderschöne Kompositionen unter anderem von Dieter Wendel, Jens Uhlenhoff und Ingo Luis, eingespielt von Gloria Brass und dem bayerischen Landesjugendposaunenchor: Einlegen, „Play“ drücken und in tollen Klängen und süßen Erinnerungen schwelgen!

Erhältlich im BlechPunkt; **Preis: 18,- €**



Die neue CD
von Gloria Brass
und dem bayerischen
Landesjugendposaunenchor



BlechPunkt - "Suite Memories"

SOMMERURLAUB

Die Geschäftsstelle des VEP-Bayern sowie der BlechPunkt bleiben vom 07.08.2023 bis 01.09.2023 geschlossen

Verband evang. Posaunenchöre in Bayern e. V.

Tel.: 0911/96778-0

info@vep-bayern.de

www.vep-bayern.de

FOLGE UNS



Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.